



Liebe Eltern,

die kalte Jahreszeit hat begonnen. Diese bringt leider auch diverse Erkrankungen mit sich. Kinder bringen diese mit in die Schule, andere tragen sie weiter nach Hause.

Damit wir den Schulbetrieb weiterhin aufrechterhalten können, bitten wir Sie noch einmal darum, kranke Kinder zu Hause zu lassen.

Ihr Kind sollte mindestens 24 Stunden fieberfrei und vollständig genesen sein, bevor es wieder in die Schule geht, bei einer Magen-Darm-Erkrankung sind es 48 Stunden symptomfrei!
Für die **Krankmeldung Ihres Kindes** wählen Sie bitte ausschließlich folgende Telefonnummer: **02226/3533** oder senden eine E-Mail an kgs.merzbach@t-online.de.

Die Krankmeldung muss bis 7:45h erfolgen!

Kinder, die sich während der Schulzeit nicht wohlfühlen und Krankheitssymptome zeigen, lassen wir abholen.

Bitte achten Sie bei Ihrem Kind auf wetterangepasste Kleidung.

Wir hoffen, dass wir so alle gut durch die kalte Jahreszeit kommen.

Es grüßen Sie

Sandra Bureš & Antje Thomé

- Schulleitungsteam –